

Publié le 24 juin 2016

## La Fédération des Epl a 60 ans

La Fédération a 60 ans. Nous vous proposons de remonter son histoire, l'histoire d'une vie, faite d'hommes et de projets qui ont dessiné la France d'aujourd'hui.



À l'invitation de son président, **Jacques Chiron**, la Fédération a réuni nombre de celles et ceux qui ont fait l'économie mixte d'hier et d'aujourd'hui mercredi 6 juillet à Paris. La [célébration des 60 ans](#) de l'institution s'est déroulée au Muséum d'Histoire naturelle en présence notamment d'anciens présidents et collaborateurs. Une dizaine d'entre eux ont été interviewés pour raconter "leur" Fédération.

Les articles qui racontent 60 ans d'engagement dans l'aménagement, l'équipement et le développement des territoires métropolitains et outre-mer sont inspirés de leur témoignage. Qu'ils en soient ici remerciés.

- [La genèse : les défis de l'après-guerre \(1956-1973\)](#) - [Les élus se rebiffent \(1973-1981\)](#) - [L'envol \(1982-2001\)](#) - [Des Sem aux Epl, la métamorphose \(2002-2016\)](#)

À voir également les 2 vidéos réalisées à l'occasion des 60 ans de la Fédération :

- [La naissance des Epl](#) - [La Fédération des Epl, pour aller plus loin, avec vous](#)